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元 衆議院議員(2009～2012) 

大阪府第 16 区 

（堺市 堺区・北区・東区） 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

プロフィールご紹介 

●堺生まれ、堺育ちの 45 歳 

●妻・長男・次男と向陵西町在住 

●昭和４６（１９７１）年４月８日 

金岡病院（北区）で生まれる 

●堺市立新金岡小学校（北区）入学 

錦西小学校（堺区）卒 

●堺市立月州中学校（堺区）卒 

               ＜水泳部＞ 

●大阪府立三国丘高校卒 

          ＜柔道部・生徒会＞ 

●明治大学法学部卒＜雄弁部＞ 

 ※学生時代よりカンボジア・旧ユーゴスラビア・

ロシア・阪神大震災などでボランティア活動 

●元 関西テレビ放送 

 （営業企画部・報道部記者） 

●元 堺市議会議員（１期 1999～2003） 

●元 大阪府議会議員（１期 2003～2005） 

●工場研修（東区） 

●芦屋大学元客員教授 

●羽衣国際大学 元客員助教授 

大阪府第 16 区版 

森山浩行事務所 

〒590-0077 

堺市堺区中瓦町１－４－２５  

熊田ビル３階 

TEL： ０７２-２３３-８１８８ 

FAX： ０７２-２３３-８１８５ 

Mail： o f f i c e @ m o r i y a m a . c l u b   

HP： www.m o r i y a m a . c l u b  

Facebook： genki.m0rim0ri  

Twitter: ＠MORIYAMAhiro 

 

日常の活動は

Facebook

にて発信中！ 

2011 年の東日本大震災での原発事故のあと、当時の民主党政権

ではエネルギー不足に配慮しながらも「2030 年代原発ゼロ」に 

むけ、原発依存度を下げていく決断をしました。これは「原発新設

をせず、耐用年数を守れば必然的に達成できる」現実的な目標で、

この間に蓄電池や新エネルギーの開発に集中投資すれば実現

できるはずでした。ところが、公明党・自民党の現政権は「原発の

存在を前提としたエネルギー政策」に変更し、「新設」「耐用年数

を伸ばす」方向に舵を切りました。 

 

現在、福島第一原発の放射能はコントロール 

された状態ではなく、廃炉も完了していません。 

日本における核燃料の最終処分地も決定でき 

ないままです。これから発覚する事例問題点も含めて甚大な被害

であり、「原発は安いエネルギー」という神話は崩れました。これら

の問題に取り組むこと、そして技術開発が急がれることは当然 

ですが、問題山積の現状で「このまま原発を使い続ける」ことこそ

が非現実的であることは明らかです。 

 

生活や産業のあり方を含め、総合的に現実的 

な目標を確立し、国民全体で共有するため、 

民進党では「2030 年代原発ゼロ(もちろん諸課題 

が解決され次第、前倒し)」に向けた工程表作成 

に取り組んでいます。 



 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 
5 日(水)浅香、6 日(木)萩原天神、11 日(火)堺、12 日(水)白鷺、14 日(金)堺東、17 日(月)堺市、18 日(火) 

北野田、19 日(水)中百舌鳥、20 日(木)初芝 、24 日(月)新金岡、25 日(火)七道、28 日(金)三国ヶ丘、 

31 日(月)浅香山  ◎少しの時間でもお手伝いただけると助かります。詳しくは事務所まで。◎ 
 
 
 
 
  
森山浩行ホームページも是非ご覧ください。過去の活動報告書もご覧いただけます。www.moriyama.club/ 

 

 

お名前 (ﾌﾘｶﾞﾅ) お誕生日         年      月      日 

年齢 （     ）才 

ご住所 （〒    －    ） 

［            小学校区］ 

E メール 

TEL/FAX 

※ 個人情報保護の観点より、ハガキではなく FAX 通信用紙の形式でお届けさせていただいています。ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

 

森山浩行へメッセージ ＦＡＸ返信：０７２-２３３-８１８５ 

   
お問い合せは      
森山浩行事務所まで      
TEL.０７２-２３３-８１８８ 

@MORIYAMAhiro 

http://www.facebook.com/genki.m0rim0ri  

Twitter 

facebook 

                                                     

                                                     

詳しくは事務所までお問合せください。 
 
   
     
今の政治や社会や堺について、森山浩行

と語り合いましょう！ 
 

11 月 14 日(月)19:00～ 
登美丘西校区地域会館 
(堺市東区大美野135) 

 

11 月 29 日(火)19:00～ 
堺市産業振興センター 
3 階 ミーティングルーム 
(堺市北区長曾根町183-5) 

お越しの際は公共の交通機関をご利用ください 
 

 
 
 

11 月 22 日(火)5:09～0:27 
南海本線 七道駅ロータリーにて 
 
民進プレスの配布を始発から終電まで

の時間行います。 

 
 
 
 
 
 
 
■ムダ遣い解消プロジェクト 
〈通称「ダレノ（誰の）ミクスプロジェクト」〉について 
 
安倍政権発足以降、「アベノミクス」「アベノミクス」と呪文のよう

に唱え続けて４年近くが経ちました。しかし、ほとんどの国民が景気

回復を実感せず、生活は一向に良くならないばかりか、格差や貧困が

拡がっている有様です。「アベノミクス」は既に、その限界を露呈して

いると言えます。 

 特に、その「第２の矢」の財政出動は、相変わらず、自民党政治＝

「公共事業のバラマキ」「使い途のない基金へのブタ積み」等に堕し、

消費税を 8％に上げても、民進党が訴える「人への投資」（医療・介護

や年金、教育・子育て支援等の充実）には程遠いのが現状です。 

一体、この「アベノミクス」とは、誰のための政策なのでしょうか？！ 

やはり、自民党の支持基盤、利権や既得権益を守るための政策なの

ではないのでしょうか。 

そこで、この「あらぬ方向」に飛んでいる第２の矢の中身を精査し、

そこにある「税金のムダ遣い」を徹底的に解消し、そこから捻出され

るお金を「人への投資」に充てていくため、民進党蓮舫代表直属の機

関として、江田憲司代表代行を座長とする標記プロジェクトを設置す

ることと致しました。 

民進党は税金の無駄遣いを解消していくため、「ムダ遣い解消プロジェ

クトチーム――ダレノ（誰の）ミクスプロジェクト」を設置。皆さまの

身の回りにある「税金のムダ遣い」情報をお寄せいただく目安箱を民進

党ウェブサイトに設置しましたので、ぜひ情報をお寄せください。 

https://www.minshin.or.jp/form/suggestion/request 

 

この催しは政治資金規制法第8条の2に規定する政治資金パーティです。 

11 月 23 日(水･祝)  
ホテルニューオータニ大阪 
会費：２万円 

16:00～ 講演会 
「国の財政とこれからの行革」 

18:00～ 懇親会 

民進党大阪府連 

「さあ、前進。 
2016 民進党の集い」 


